

#### 商工会青年部ピアパーティー



お盆による帰省の時期に開催 されている商工会青年部ビアパー ティーが今年も開催されました。

32型の液晶テレビが当たる抽選会も開催され、大いに盛り上がりました。また、同じ会場でお試し暮らしなどで当別を訪問している方と、移住した新住民など15人が交流会を行い当別町の良さなどをを語り合いました。(8月13日 阿蘇公園)

### 天候不順で農作物が心配



例年にない日照不足と、長雨の 影響による農作物の影響が心配さ れる中、町内4ヶ所の麦畑で作況 調査が行われました。

麦の刈り取りは7月23日頃より始まりましたが、農業改良普及センターによると、刈り取り前に倒れる倒伏による被害が3割程度、水分を含んだ穂が発芽する穂発芽も確認されています。

9月には、札幌市においてとうべつ軽トラマーケットが開催されるので、今後の天候の回復が期待されます。(7月31日 町内圃場)

### 日独スポーツ少年団交流



日本とドイツ両国のスポーツ少年団の相互交流が総合体育館で行われました。

ドイツからの8名の訪問団員が午前中に当別・西当別剣道少年団員と防具を付けて試合を行い、午後からはFC当別とサッカーの試合やPK合戦を通して交流を深めました。地元の子どもたちとの交流を終えて訪問団は、「剣道着を着ての試合を通して剣道の雰囲気を味わえて楽しかった。」と感想を話していました。

(8月8日 総合体育館)

# 広告

## 正<んプア<br/>(No. 368) 北本久美子

#### 通年雇用促進支援協議会設立



季節労働者の通年雇用を促進するため当別町、江別市、新篠津村で構成する季節労働者通年雇用促進支援協議会が江別市で設立されました。

協議会には3市町村が広域で連携し、それぞれの経済団体、労働団体と行政担当者が出席しました。

冬期間に雇用の不安定な季節労働者などに資格取得の援助や、通年雇用を促進するための地元企業への働きかけを行うこととしています。

(8月18日 江別市)

## 新井修氏とご家族から 810 万 円のご寄付をいただきました



当別町へのふるさと納税として、新和グループ(札幌市)の代表取締役 新井 修 氏とご家族から昨年に引き続き「ふるさとの当別に貢献したい」と総額810万円のご寄付をいただきました。

新井氏からは、これまでも様々な協力をいただいており、ふるさとを想う気持ちに感謝するとともに、ご寄付の意向にしっかりと応えるよう大切に活用させていただきます。 (7月27日)





26区画分譲中 87.1坪(626.5万円)~141.6坪(1008.9万円)

#### 3大特典

- ■融雪槽・ロードヒーティングの設置助成を行います
- ■家庭菜園を無償で貸し出します
- ■購入者を紹介してくれた方に、謝礼金を支払います

売主 当別町土地開発公社 ☎23-3073 E-mail:machi@town.tobetsu.hokkaido.jp

#### 

## 広告